



El Aeropuerto de Alicante-Elche obtiene récord histórico de pasajeros en el mes de agosto

- El anterior hito se consiguió en agosto de 2011
- Por segundo mes consecutivo el aeropuerto registró las mejores cifras de sus historia superando el millón de viajeros

10 de septiembre de 2013

El Aeropuerto de Alicante-Elche ha registrado la mayor cifra de pasajeros del mes de agosto de su historia, superando el record anterior de agosto de 2011. En concreto, un total de 1.166.676 viajeros utilizaron las instalaciones del Aeropuerto de Alicante-Elche en agosto, un 9,4% más que el mismo mes del año anterior, lo que supone un nuevo record histórico en el mes de agosto en el aeropuerto. El anterior hito tuvo lugar en 2011 con 1.164.950 pasajeros.

Asimismo se trata del segundo mes consecutivo que el Aeropuerto de Alicante-Elche supera el millón de viajeros, ya que en julio se registraron 1.176.814 pasajeros lo que supuso también una cifra record en el histórico de julio del aeropuerto.

El Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó 7.805 vuelos durante el mes de agosto, lo que supone un crecimiento del 7,6% respecto al mismo mes de 2012.

En cuanto a los países, los pasajeros de Reino Unido fueron los que más tráfico registraron durante el mes de agosto, con 550.537 viajeros, seguidos de España con 108.159, Alemania con 84.824, Noruega con 63.871 y Holanda con 61.528 pasajeros.

Los pasajeros cuyo número creció más fueron los procedentes de Polonia (un 74,7% más), Dinamarca (65,9%), Rusia (62,7%), Argelia (42,4%) y Finlandia (41,6%).

Respecto a las operaciones, los países con más vuelos durante el mes de agosto fueron Reino Unido, con 3.339 vuelos, España con 1.112, Noruega con 487, Alemania con 499 y Holanda con 394.

Datos acumulados

Desde enero hasta agosto de 2013 han pasado por el Aeropuerto de Alicante-Elche un total de 6.595.275 pasajeros, un 7,8% más que en el mismo periodo del año anterior.

Los vuelos registrados durante los ocho primeros meses del año fueron 46.384, lo que supone un crecimiento del 7,2%, respecto a los mismo meses de 2012.